
本报讯 （记者 黄葵 ） 阳光
体育2016年第四届小学生 “快乐
少年” 排球节， 于7月4日至8日
在北京市地坛体育馆举行。 该活
动由东城区体育局、 东城区教委
主办， 北京市地坛体育馆、 东城
区小学排球网点校教研组等单位
承办。

共有14所小学的61支代表队
近500名运动员参加了此次活动。
比赛设置三、 四、 五年级男、 女
六个组别， 每个组别进行四对四
气排球比赛， 单人排球自垫、 对
垫、 发球等排球游戏活动。 活动
还邀请了京津冀的小学生进行交
流切磋。

本届排球节除常规赛以外，
还有两个特别， 一是特别设置了
家庭赛———组委会邀请了部分学
生家长和孩子们一起组队参加比
赛， 让家长们不仅仅是作为观众
来观看比赛 ， 更是比赛的参与
者， 作为 “队友” 在比赛中增进
家长与孩子的感情， 也让家长在
比赛中了解排球运动给孩子带来
的快乐和影响。 二是邀请了北汽
俱乐部男、 女排专业运动员参与
到比赛之中， 和小运动员一起组
队参赛。 专业运动员的精彩排球
表演赛让孩子们大开眼界， 掌声
和欢呼声不断， 参赛的孩子们也
在与北汽男、 女排队员的零距离
接触中提高了球技， 对体育传递
的团结、 友谊和拼搏精神也有了
更深刻的感受和领悟。

北汽俱乐部男排队员杨帆表
示， 非常高兴和小同学及家人一
同比赛， 孩子们打得非常认真，
小学生们广泛参与排球运动， 让
我们看到中国排球的希望。

自2013年举办至今， 东城区
先后创建了14所小学排球网点
校， 通过举办排球专项培训、 活
动、 赛事， 激发了孩子们的参与
兴趣， 调动了他们学习排球的积
极性， 推动了排球在东城区小学
的普及和推广， 进而促进了排球
可训人群的增加， 为排球运动深
入的发展和提高打下坚实的基
础。

近日， “2016年中德青少年足球培训公益行———校园足球活动启
动仪式” 在顺义区天竺第二小学举行。 该公益计划由中华社会救助基
金会联合德国沙尔克04足球俱乐部及八喜联合竞技足球俱乐部主办，
将积极引进国际优秀足球俱乐部训练内容， 开展青少年国际足球交流
活动。 本报记者 孙妍 摄影报道

本报讯 3日， 河北华夏幸福
主场0∶2不敌上海上港 。 在赛后
新闻发布会上， 李铁炮轰国足领
队郭炳颜 “态度蛮横粗暴、 侮辱
本土教练、 国足用人不公”。 不
过， 4日， 李铁随俱乐部高层一
起赶赴中国足协， 与中国足协相
关官员及郭炳颜进行了沟通， 双
方和解， 这次风波已经可以划上
一个句号。

郭炳颜在接受采访时表示，
“我跟李铁可能因为太熟了， 说
话都不讲究分寸了， 可能彼此说
冒了…… （我和李铁） 咱俩都得
吸取教训， 冲动是魔鬼。” 他还
表示， 今后会注意说话方式和工
作方法。 李铁也表示， “本来跟
郭领队就是多年的好朋友， 太熟
了， 大家都是为把工作做好， 这
个事情我确实没有处理好， 本来
就不应该有这样的事情发生。 从
我们俱乐部和我个人来讲， 我们
有一个非常大的原则， 就是要全

力以赴地支持国家队。 昨天 （3
日） 在新闻发布会上其实我也表
态了， 国家队的利益是最大的，
我们要全力支持国家队的工作。”

随后， 李铁还在微信朋友圈
表示， “我因为个人情绪问题发
表了一些对国家队领队郭炳颜的
不冷静言论， 对郭领队以及他的
家人造成了伤害， 对此我表示深
深的歉意。 在过去的工作当中，
我跟郭领队其实特别熟 ， 昨天
（3日） 的发布会我没有掌握好尺
度， 也没有控制好自己的情绪，

对郭领队的工作和生活造成了困
扰， 今天 （4日） 下午我已经在
北京当面向郭领队道歉， 感谢郭
领队的理解和大度。 对于这件事
给广大球迷带来的消极影响， 在
此我一并致歉， 我也会在今后引
以为戒！”

对于 “李铁炮轰事件”， 国
足高洪波也表达了自己的态度：
“铁子 （李铁 ） 是我的好兄弟 ，
有点年轻。 我年轻时也经常犯这
种错误， 年轻教练可以理解。”

（新华）
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斯人已去
忠骨何寻

经过了最为慎重的考虑， 凯
文·杜兰特宣布了他的决定： 加
盟金州勇士！

毫无疑问， 这是一个让很多
人都感到吃惊的决定， 因为在大
多数人看来， 选择加盟勇士， 会
是众多追逐杜兰特的球队中可能
性最小的一个 。 因为在NBA的
历史上， 还没有任何一名超级巨
星在一次沉痛的失利之后选择加
入对手的球队， 但这， 成为了杜
兰特做出的决定。

在宣布这个决定的时候， 杜
兰特写道： “我知道这个决定会
让许多人感到很失望， 这真的让
我很难受， 但我相信在我的人生
和职业生涯处在这个阶段， 我正
在做一件我觉得是正确的事情。”

没错， “正确的事情”， 这
就是杜兰特为自己的决定做出的
最好解释。 至少现在， 在杜兰特
眼中， 加盟勇士就是他认为最为
正确的决定。 在27岁的年龄， 杜
兰特无比渴望得到一枚总冠军戒
指， 加盟勇士， 无疑是让他的夺
冠希望增加到了最高值。

在杜兰特宣布这个决定的时
候， 网上对于他的质疑和骂声早
已漫天飞舞， 太多的人认为杜兰
特的选择是名副其实的 “抱大
腿”。

毫无疑问， 做出这个决定，
的确会让杜兰特背负极大的压
力， 因为他所选择加盟的球队，
是如今联盟最强的几支球队之
一， 并且在人们的印象中已经形
成了自己固定的风格。

在这种前提之下， 杜兰特选
择加盟勇士， 如果人们从一开始
就不认可他的这个决定， 即便以
后勇士真的夺冠， 恐怕也会有人
跳出来说： “没有杜兰特， 勇士
队一样有机会夺冠。”

在这个时候， 一定会有很多
人把杜兰特的决定和当初詹姆斯

选择加盟热火的决定做对比， 不
过这两个决定还是有着不同的地
方。 相同的是， 詹姆斯和杜兰特
都是联盟顶级的超级巨星， 他们
都是在多年未能夺冠的情况下选
择离开自己的母队， 加盟另一支
更强的球队去追逐自己夺冠的梦
想， 而且这支球队在他们加盟之
前已经赢得了总冠军 。 不同的
是， 热火当初的阵容并没有如今
勇士这么强大， 比詹姆斯当初选
择加盟热火更加特殊的是， 勇士
是刚刚在分区决赛亲手击败雷霆
的那支球队。

当然， 杜兰特的这个决定应
该被尊重， 因为他只是选择了一
支最有可能夺冠的球队， 尽管加
入一支淘汰了自己的球队可能并
不被许多人所接受， 但这是他自
己做出的选择， 这是他选择的追
求冠军的方式。 作为一名职业球
员， 最重要的事情就是去争夺总
冠军， 从这个角度想， 杜兰特的
选择没什么错。

只是单从我个人的价值观而
言， 我不认同他这个选择。 相比
之下， 我更加怀念的是96黄金一
代， 在那个年代， NBA还有着泾
渭分明的地盘儿概念， 在人们的
印象当中， 阿伦·艾弗森只能穿
着费城的球衣， 科比就是紫金王
朝的象征 ， 保罗·皮尔斯才是
绿军的魂。 在那个时候， 真正的
超级巨星 ， 不屑于和其他人联
手， 就是要自己带着一支球队
冲冠 。

每个人都有自己不同的价值
观， 每个人都有权作出自己的选
择。 杜兰特去勇士究竟算不算抱
大腿？ 每个人都可能给出不同的
答案。 还是那句话， 我尊重杜兰
特的选择， 因为时代不同， 价值
观也不同了！ 当然， 我只是更喜
欢艾弗森在自己脖子上纹的那个
字———“忠”。 （贾磊）

？
李铁炮轰事件
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第四届小学生
“快乐少年”
排球节开赛

中国汽车场地越野锦标赛收官
本 报 讯 （ 记 者 崔 欣 ） 昨 天 ，
2016 “红牛超级马力” 北京怀柔
中 国 汽 车 场 地 越 野 锦 标 赛
（COC） 在位于琉璃庙的白河湾
锐势越野运动公园落幕。

作为目前国内三大顶尖汽车
赛事之一， 也是在北京举行的唯
一一场全国汽车场地越野赛事，
COC北京站共有来自全国各地
的80辆赛车参与角逐。

“由于近年来比赛圈数和车
辆数增多， 今年比赛总时长增加
了一天， 赛道长度也相应增加近
100米。” 琉璃庙镇相关负责人介
绍。 此外， 今年比赛由原来的两
车同发改为四车同发， 增加了视
觉冲击性。 障碍设置也是一大亮
点， 通过设置飞车坡、 左右漂移
等项目， 增强了高速通过的刺激
性。 本报记者 彭程 摄


